

Presentan el primer premio nacional de inteligencia artificial

Con el objetivo de reconocer y visibilizar iniciativas que utilicen la inteligencia artificial (IA) para impulsar la productividad y el crecimiento, que se traduzcan en mejoras de procesos y servicios, el Ministerio de Ciencia junto a Fundación País Digital, el Centro Nacional de Inteligencia Artificial (Cenia), la AI Adoption Initiative (AIAI) y el Instituto

de Data Science de la Universidad del Desarrollo (UDD) lanzaron el Premio Nacional Chile Potencia 2025.

La convocatoria está abierta a *start-ups*, pymes, grandes empresas y organizaciones, las que pueden ser centros de estudios, universidades, municipios y ONG, entre otras, según las bases ya disponibles en el sitio

web Premiochilepotencia.cl.

Además del galardón en sí, este premio ofrece el ingreso a una red de colaboración en IA, conectando a los proyectos ganadores y finalistas con organizaciones líderes, expertos técnicos y la comunidad en general, fomentando el intercambio de conocimientos y la creación de futuras sinergias en

el ecosistema de la IA en el país.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 31 de octubre. En diciembre se conocerán los finalistas y en enero de 2026 se realizará la premiación.

“Buscamos proyectos con impacto real, no pilotos”, destacó el ministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aldo



PUEDEN PARTICIPAR DESDE PYMES HASTA MUNICIPIOS.

Valle, junto con agregar que al momento de postular “es fundamental detallar las métricas de impacto, la ori-

ginalidad de la solución y la forma en que se han abordado la ética y la transparencia en el uso de datos”.